



Pièces	3 Pièces
Superficie	83 m²
Référence	W-02V6Q8
Prix	542 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Dans une résidence de services de standing au cœur du 16ème arrondissement et à deux pas du charmant village d'Auteuil, Engel&Völkers vous propose un spacieux appartement de 3 pièces et 83 m2.L'appartement se compose d'une entrée, un grand séjour exposé sud-est, deux chambres, une spacieuse salle de douche (à l'italienne), des toilettes séparées avec coin buanderie et une cuisine séparée et équipée. L'appartement est très lumineux et équipé avec plusieurs rangements et volets électriques dans toutes les pièces.Une cave et un parking en sous-sol complètent le bien.La résidence complètement ...

In a prestigious senior's service residence in the heart of the 16th arrondissement and a stone's throw from the charming village of Auteuil, Engel & Völkers offers you a spacious 3-room apartment of 83 sqm.The apartment consists of an entrance hall, a large southeast-facing living room, two bedrooms, a spacious shower room (walk-in shower), separate toilet with laundry area, and a separate and equipped kitchen.The apartment is very bright and equipped with several storage spaces and electric shutters in all rooms.A cellar and a parking slot complete the property.The residence has a 24/7 ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

